

06.03.2006

Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister
Allgemeine Ordnungsbehörde
Konrad – Adenauer - Platz 9

51465 Bergisch Gladbach

Betref: Kinderspielplatz an der Robert –Schumanstr.42 - 44

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit einiger Zeit auf den Kinderspielplatz Treffen sich jeden Sonntag zwischen
ca.12:30 – 17:30 Jugendliche und Erwachsene zum Fußballspiel
Damit verbunden ist eine erhebliche Lärmbelästigung für die Bewohner der
Häuser Nr.42,44. und ein Verstoß gegen die Mittagsruhe und das Feiertagschutzgesetz.

Meine Bitte an Sie sehr geehrter Damen und Herren:
Sorgen Sie bitte für eine entsprechende Abhilfe, dass wir wieder in Ruhe den Mittagschlaf
und den Sonntag Genießen und Feiern können.

Für Ihre Bemühungen und rasche Hilfe sowie Verständnis für unsere Lage bedanken wir uns
in Voraus und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

29.05.2006

Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister
Allgemeine Ordnungsbehörde
Konrad-Adenauer –Platz 9

51465 Bergisch Gladbach

Betref: Kinderspielplatz an der Robert –Schumanstr.42,44

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 06.03. 06 habe ich mich an Sie gewand, leider bis heute ist die Antwort auf meinen Brief ausgeblieben. Ich versuche die Lage der Häuser von der **Robert Schuman Str. 42-44** erneut zu Schildern:

Seit einiger Zeit Treffen sich jeden Sonntag und Feiertag zwischen ca.12:30 – 17:30 Uhr Jugendliche und Erwachsene auf den Kinderspielplatz zum Fußballspiel, die Kinder werden ignoriert und weggeschickt, die dürfen auf dem Spielplatz nicht spielen, dagegen ist eine brüllende Gruppe von Jugendlichen und Erwachsenen (ca. 20 Leute) in seinem Element. Es wird gebrüllt, geschrieen, geschimpft und wenn man was sagt, wird man beleidigt. Es ist eine erhebliche Lärmbelästigung für die Bewohner der **Häuser Nr.42 - 44** entstanden. Man kann keine Fenster öffnen geschweige auf dem Balkon sitzen oder Mittagsruhe genießen und das ist jetzt zu Dauerzustand geworden, dass wir so massiv gestört werden.

Mann fragt sich wo bleibt die Mittagsruhe und der Sonn -und Feiertagschutzgesetz?
Die Häuser liegen gegenüber dem Spielplatz.

Ich habe die Polizei angerufen, und um Hilfe gebeten, leider die Polizei konnte mir nicht helfen. Ich sollte mich an das Ordnungsamt wenden, und dort beschweren und das Ordnungsamt um Hilfe bitten, was wir hiermit machen.

Sollte das zu keiner Besserung der Lage führen, werden wir sich an die Bezirksregierung Köln wenden müssen, und dort um entsprechende Hilfe zu bitten.

Mit freundlichen Grüßen

06.07.2006

Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister
Allgemeine Ordnungsbehörde
Konrad-Adenauer –Platz 9

51465 Bergisch Gladbach

Betref: Kinderspielplatz-Fußballplatz an der Robert –Schumanstr.42, 44

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 06.03. 06 habe ich mich an Sie gewand, leider bis heute ist die Antwort auf meinen Brief ausgeblieben. Ich versuche die Lage der Häuser von der **Robert Schuman Str. 42-44** erneut zu Schildern:

Seit einiger Zeit Treffen sich jeden Sonntag und Feiertag zwischen ca.12:30 – 17:30 Uhr Jugendliche und Erwachsene auf den Kinderspielplatz zum Fußballspiel, die Kinder werden ignoriert und weggeschickt, die dürfen auf dem Spielplatz nicht spielen, dagegen ist eine brüllende Gruppe von Jugendlichen und Erwachsenen (ca. 20 Leute) in seinem Element. Es wird gebrüllt, geschrien, geschimpft und wenn man was sagt, wird man beleidigt. Es ist eine erhebliche Lärmbelästigung für die Bewohner der **Häuser Nr.42 - 44** entstanden. Man kann keine Fenster öffnen geschweige auf dem Balkon sitzen oder Mittagsruhe genießen und das ist jetzt zu Dauerzustand geworden, dass wir so massiv gestört werden.

Mann fragt sich wo bleibt die Mittagsruhe und der Sonn -und Feiertagschutzgesetz?
Die Häuser liegen gegenüber dem Spielplatz.

Ich habe die Polizei angerufen, und um Hilfe gebeten, leider die Polizei konnte mir nicht helfen. Ich sollte mich an das Ordnungsamt wenden, und dort beschweren und das Ordnungsamt um Hilfe bitten, was wir hiermit machen.

Sollte das zu keiner Besserung der Lage führen, werden wir sich an die Bezirksregierung Köln wenden müssen, und dort um entsprechende Hilfe zu bitten.

Mit freundlichen Grüßen



1856-2006

Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister

Stadt Bergisch Gladbach · 51439 Bergisch Gladbach

Fachbereich 3-320

Allgemeine Ordnungsbehörde

Stadthaus Konrad-Adenauer-Platz

Konrad-Adenauer-Platz 9

Auskunft erteilt: Frau Werner

Zimmer: 304

Telefon: 02202/142335

Telefax: 02202/142323

e-mail: d.werner@stadt-gl.de

Datum: 25.07.2006

3-32 Wer

Allgemeine Ordnungsangelegenheiten, Ruhestörungen

hier: Ihr Schreiben vom 06.07.2006, hier eingegangen am 10.07.2006

Sehr geehrter

unter Bezugnahme auf Ihr o. g. Schreiben muss ich Ihnen mitteilen, dass Ihr Anliegen von der Ordnungsbehörde nicht geahndet oder durchgesetzt werden kann.

Die Gesetzestexte füge ich einmal zur Kenntnisnahme dem Schreiben bei.

Dem ist zu entnehmen, dass nur öffentlich bemerkbare Arbeiten oder Tätigkeiten während der Mittagsruhe sowie während Sonn- und Feiertagen nicht durchgeführt werden dürfen.

Spielende Kinder und Jugendliche, denen sich Erwachsene mit anschließen, können mit diesen Gesetzen nicht geahndet werden.

Ich darf Sie daher bitten, diese Angelegenheit privatrechtlich, ggfls. über den Schiedsman der Stadt Bergisch Gladbach (Tel.: 02202 / 142343 dienstags von 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr) oder über Ihren Rechtsanwalt mit den Eltern der Kinder und Jugendlichen zu klären sowie mit dem Eigentümer des Spielplatzes bezüglich des Belages und somit mit der dazu gekommenen Staubbelastung.

Es tut mir sehr leid, dass ich Ihnen keine andere Nachricht zukommen lassen kann und verbleibe

mit freundlichem Gruß

Im Auftrag

D. Werner

Internet:
www.bergischgladbach.de

Bankverbindung:
Kreissparkasse Köln
Bankleitzahl 370 502 99
Konto 312 000 015

Allgemeine Öffnungszeiten:
Montag bis Freitag 8:30-12:30 Uhr
Donnerstag 14:00-18:00 Uhr
Abweichende Öffnungszeiten
sind oben aufgeführt.